

# POLSEK

## Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Warga Diajak Dukung Program AA DEDE PRESISI"

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Jan 16, 2024 - 09:18



*Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Warga Diajak Dukung Program AA DEDE PRESISI"*

Aipda Sopyan Purna, Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari, Kecamatan Surade,

Kabupaten Sukabumi, aktif melaksanakan Door to Door System (DDS) di Kampung Linggajaya. Kegiatan tersebut dilakukan sebagai bentuk upaya menjalin komunikasi intensif dengan masyarakat sekaligus mengampanyekan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan nama AA DEDE PRESISI CURHAT DONG.

DDS berlangsung sejak pukul 09.00 WIB hingga selesai di lokasi tersebut. Aipda Sopyan Purna, sebagai pelaksana kegiatan, memastikan bahwa interaksi yang dilakukan bersifat positif dan memberikan ruang kepada warga untuk berbagi informasi serta curhatan terkait situasi dan kondisi kamtibmas di Desa Sirnasari.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kamtibmas kepada masyarakat setempat. Pertama, Aipda Sopyan menginformasikan mengenai program Kapolres Sukabumi, AA DEDE PRESISI CURHAT DONG, yang mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Warga diimbau untuk mendukung dan berpartisipasi aktif dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan mereka.

Selain itu, dalam upaya pencegahan tindak kriminalitas, masyarakat diingatkan untuk selalu waspada terhadap pencurian kendaraan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian sepeda motor (Curanmor) yang sering terjadi. Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk menggiatkan kembali kegiatan ronda malam secara rutin guna meminimalisir potensi tindak kejahatan.

Himbauan ketiga yang disampaikan Aipda Sopyan Purna adalah mengenai antisipasi terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Masyarakat diminta untuk lebih waspada dan proaktif melaporkan segala aktivitas mencurigakan yang dapat berpotensi menjadi kejahatan TPPO.

Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana, S.H,M.M, menyatakan bahwa kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya Polsek Surade untuk menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif di wilayah hukumnya. Dokumentasi kegiatan juga terlampir sebagai bukti pelaksanaan yang transparan dan terbuka.